

la Saint-Vincent de Paul. D'autres conférences du pays ont déjà exprimé dans le passé un semblable désir.

Tous les rapports des conférences de Toronto sont très satisfaisants et témoignent du zèle de nos confrères.

### LONDON

Les deux conférences de London ont reçu \$746.81 et ont dépensé \$665.41 ; elles ont secouru 51 familles. Tous les membres des conférences reçoivent la Sainte Communion les jours de fête de l'Immaculée Conception et les dimanches de réunion générale dans l'église de Ste-Marie, et le premier dimanche du carême et celui de la fête de saint Vincent de Paul à la cathédrale St-Pierre.

### HAMILTON

Les quatre conférences réunies de Hamilton accusent un total de recettes de \$ 1126 75 et de dépenses de \$909.65 ; elles ont secouru 65 familles.

Quelques-uns des membres de la conférence St-Patrice se font un devoir de visiter tous les dimanches les hôpitaux de cette ville.

### GUELPH

La conférence de Guelph a dépensé un peu plus que ce qu'elle a reçu ; ses recettes ont été de \$312.34 et ses dépenses de \$328.35.

Elle mentionne le fait de l'arrivée en cette ville d'une famille réduite à la dernière pauvreté, et dont le chef était malade. La conférence lui a procuré un logement, lui a distribué des effets en lingerie et de bouche, l'a visitée toutes les semaines. Le père de cette malheureuse famille est revenu à la santé et a pu reprendre l'ouvrage. Aujourd'hui le bien être règne dans cette famille ; les enfants sont convenablement vêtus et fréquentent assiduellement l'école.

Il y a quelques années la conférence avait prêté une somme d'argent à une famille pauvre pour l'aider à passer un temps de crise ; cette année l'argent a été remboursé. On pourrait encore